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Also, die eigentliche Idee der GF ist sicherlich gut, aber die Umsetzung oder wie es praktiziert
wird, finde ich gar nicht gut. Wenn ich in den öffentlichen Diskussionen im GF Forum lese, fällt
mir immer auf, dass die meisten immer RL Abklatsche haben wollen, siehe die Diskussion um
Dionysos. Genau das gefällt mir nicht, es ist eine Simulation und keine Kopie der Erde, deshalb
würde ich immer lieber auf die OIK gehen, Ich möchte frei simulieren.
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